

## Großbaumaßnahme am Maximiliansplatz angelaufen

Riesige Erdmassen werden derzeit auf der Baustelle für den Maximiliansplatz südlich der Bahnlinie bewegt. Dort wird, wie berichtet, der Bau der Unterführung vorbereitet. Durch die Maßnahme kommt es stellenweise zu Behinderungen und Einschränkungen wichtiger Verkehrswege um das Bahnhofsareal. Die Arbeiten dauern nach Angaben des städtischen Bauamtes mindestens bis zum Frühjahr 2016. Nach Wegfall der überdachten Fahrradabstellanlage südlich der Bahn (Ersatzstandort weiter östlich in Richtung Lindenstraße) werden Fahrradbesitzer gebeten, die Wege nicht zusätzlich durch das Abstellen von Rädern zu blockieren beziehungsweise keine Fahrräder an Bauzäunen abzuschließen. Diese werden zulasten der Fahrradfahrer entfernt, wenn sie den Bauablauf behindern.